

Michel Hidalgo, c'est un homme lié à tellement de moments forts de l'histoire du football français. Michel Hidalgo, c'est ce sélectionneur qui aura permis à la France d'écrire les plus belles pages de son histoire avec en tête de gondole le titre de champion d'Europe 1984, remporté à domicile, avec aussi une place de demi-finaliste à la Coupe du monde 1982, symbolisé par ce match, entré dans l'histoire du sport, perdu aux tirs aux buts contre l'Allemagne. Celui qui avait 43 ans lors de son intronisation au poste de sélectionneur de l'équipe de France de football aura été à la tête des Bleus durant huit ans, de 1976 à 1984, avec un total de 75 matchs ! C'est sous ses ordres qu'un certain Michel Platini a écrit certaines des plus belles pages de sa carrière. C'est lui qui avait construit ce fameux carré magique composé de Platini-Giresse-Tigana-Genghini (puis Fernandez). Pour Platini, *« Michel Hidalgo laisse un héritage considérable à l'équipe de France. Sa vision et son travail vibrent encore aujourd'hui dans tous les matches de notre équipe nationale. Michel, comme sélectionneur, a porté l'équipe de France au sommet de son art, en faisant avec détermination le choix du beau jeu et en permettant à chacun d'entre nous d'exprimer toutes nos qualités et nos talents individuels »*.

### **Une personnalité entière**

Michel Hidalgo, c'était une personnalité entière, en témoigne son entrée sur la pelouse le 21 juin 1982 pour protester avec énergie, auprès de l'arbitre du match de poule de la Coupe du monde France-Koweït, de la présence du Cheick Fahad al-Ahmed al-Jaber al-Sabah, frère cadet de l'émir, président de la Fédération koweïtienne de foot et du Comité olympique koweïtien. Il sera repoussé par des membres de la Guardia Civil espagnole.

Avant d'être coach, Hidalgo fut un brillant joueur du Stade de Reims. Il fut aussi l'un de leurs représentants au sein de l'UNFP, qu'il dirigea pendant plusieurs années.

### **Pym**

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)